

28 mai 2013

À qui de droit,

Je connais Gaston Naessens depuis 23 ans. J'ai suivi de près ses recherches au fil des ans et j'ai personnellement été témoin des profondes transformations de santé que ses découvertes ont rendues possibles. Ses contributions considérables au domaine des soins de santé complémentaires transcendent les disciplines de la microbiologie, de l'immunologie, de la toxicologie et de la pharmacothérapie.

En tant qu'ancien président du programme de l'Académie internationale de médecine et de toxicologie orales (IAOMT), j'ai eu la chance de présenter à deux reprises les travaux de M. Naessens à des centaines de nos membres issus des domaines médical, dentaire et de la recherche scientifique. Ses découvertes somatidiques orthobiologiques ont été adoptées et utilisées par de nombreux cliniciens et chercheurs professionnels, permettant des percées dans leurs propres domaines au bénéfice de l'humanité.

Les résultats de cette collaboration incluent, par exemple, de nouvelles méthodes d'évaluation des effets immunologiques des matériaux dentaires, en observant le sang vivant de patients à l'aide du microscope à fond noir modifié de Naessens. Lors de notre prochaine conférence scientifique, nous explorerons — pour la première fois — la manière dont cette technologie s'intègre au projet du microbiome humain des National Institutes of Health (NIH).

La théorie microbienne de Pasteur explique adéquatement comment certaines maladies infectieuses peuvent se propager au sein d'une population vulnérable. Toutefois, sa théorie du XIX^e siècle offre peu d'éclairage sur les mécanismes des maladies dégénératives chroniques — principales causes d'invalidité et de décès au XXI^e siècle.

Les principes orthobiologiques somatidiques de Naessens ne se contentent pas de révéler les mécanismes de ces maladies dégénératives : ils permettent également d'en prédire et d'en prévenir l'apparition. Son interprétation microscopique du sang des patients aide aussi à évaluer l'efficacité de leurs traitements.

Les médecins homéopathes nous ont depuis longtemps appris qu'« une personne n'est pas malade parce qu'elle a la tuberculose — elle contracte la tuberculose parce qu'elle est malade ». Le travail de Naessens offre un cadre pratique pour prédire, prévenir et traiter ces maladies chroniques qui menacent aujourd'hui l'humanité.

Telle est la génialité de Gaston Naessens : il allie une vision scientifique avant-gardiste à une

intégrité inébranlable et un engagement constant à soulager la souffrance humaine. Gaston Naessens se distingue ainsi comme un scientifique et un humaniste d'une envergure exceptionnelle, comparable à celle de très rares pairs historiques.

Sincèrement,

(Signé)

Richard D. Fischer, DDS, FAGD, MIAOMT

Ancien président, IAOMT

May 28, 2013

8297 ChampionsGate Blvd., #193

ChampionsGate, FL 33896

Tel 863-420-6373

Fax 863-419-8136

IAOMT.org

To Whom it May Concern

I have known Gaston Naessens for 23 years. I have closely followed his research over those years and have personally witnessed the profound health changes that his discoveries have made possible. His enormous contributions to the complementary health care field transcend and percolate into the disciplines of microbiology, immunology, toxicology and pharmacotherapeutics.

Having served as Programs Chairman for the International Academy of Oral Medicine and Toxicology, I have been fortunate to have Mr. Naessens present his research twice to hundreds of our medical, dental and research scientist members. His Somatidian Orthobiological discoveries have been embraced and utilized by many of our professional clinicians and research scientists to allow breakthroughs in their own fields for the betterment of mankind.

The results of this collaboration include, for example, new methods of testing The immunological effects of dental materials by viewing the live blood from exposed patients under Naessens' modified darkfield microscopy. At our next scientific conference we will – for the first time – explore how this technology dovetails with the National Institutes of Health's Human Micro Biome Project.

Pasteur's germ theory may adequately explain how certain infectious diseases can spread within a vulnerable population. But Pasteur's 19th century theory offers us little insight into the mechanisms of chronic degenerative disease –



8297 ChampionsGate Blvd., #193

ChampionsGate, FL 33896

Tel 863-420-6373

Fax 863-419-8136

IAOMT.org

the source of the majority of the disabling and fatal diseases afflicting 21st century man.

Naessens' Somatidian Orthobiological principles not only help reveal the mechanism of degenerative diseases, but they also can help predict and prevent their onset. His microscopic interpretation of patients' blood can also assess how well their treatment is working.

Homeopathic physicians have long taught us that "A person is not sick because he has tuberculosis – he gets tuberculosis because he is sick!" Naessens' work provides a practical framework to predict, prevent, and treat those chronic diseases which threaten mankind today.

This is the genius of Gaston Naessens! Combining visionary insights with his unwavering integrity and commitment to relieve human suffering make Gaston Naessens stand out as a scientist and a humanitarian with few historical peers.

Sincerely,

Richard D. Fischer, DDS, FAGD, MIAOMT

Past President, IAOMT